

Communiqué de presse

Le conseiller d'État argovien Markus Dieth présidera la Conférence des gouvernements cantonaux

23 septembre 2022

Le conseiller d'État argovien Markus Dieth présidera la Conférence des gouvernements cantonaux (CdC) à compter du 1^{er} janvier 2023. L'Assemblée plénière, réunie vendredi à Berne, l'a élu pour succéder au conseiller d'État grison Christian Rathgeb, en poste depuis le 1^{er} juin 2020. Chef du Département des finances et des ressources de son canton, Markus Dieth sera le premier représentant de la Suisse du Nord-Ouest à la tête de la CdC.

Markus Dieth jouit d'une solide expérience politique et professionnelle. Docteur en droit, il a exercé comme avocat indépendant à Baden pendant de nombreuses années avant d'être président de la commune de Bettingen de 2008 à 2016. En 2017, il a été élu au gouvernement argovien au sein duquel il dirige le Département des finances et des ressources. Au sein de la CdC, le conseiller d'État s'est particulièrement investi dans les questions relevant de la numérisation et de la cyberadministration. Il représente également la Conférence au comité de pilotage Sécurité de l'approvisionnement énergétique de la Confédération. Membre du Bureau de la CdC depuis juillet 2021, Markus Dieth est au fait des dossiers d'importance stratégique. Il reprendra le flambeau de Christian Rathgeb le 1^{er} janvier 2023.

Le conseiller d'État grison préside la CdC depuis le 1^{er} juin 2020. Il est le premier représentant de son canton et donc de la Suisse rhéto-romane à la tête de la Conférence. Durant ce mandat, Christian Rathgeb s'est fortement engagé pour la promotion du fédéralisme. Il a su défendre les intérêts des cantons dans une période marquée par les incertitudes (crise liée au COVID-19, arrêt des négociations sur un accord institutionnel avec l'UE, guerre en Ukraine, approvisionnement en énergie). Il a noué de solides relations avec les régions voisines de la Suisse. Christian Rathgeb quittera le gouvernement grison à la fin de l'année. Sa succession au sein du Bureau en tant que représentant de la Suisse rhéto-romanche sera tranchée en décembre. La CdC se réjouit de compter sur lui jusqu'à la fin de l'année et le remercie d'ores et déjà pour son engagement.

Contact / questions :

- Markus Dieth, conseiller d'État (079 819 30 90, réponses aux appels entre 13h30 et 14h30, markus.dieth@ag.ch)

- Christian Rathgeb, conseiller d'État (081 257 32 13, christian.rathgeb@dfg.gr.ch)
- Roland Mayer, secrétaire général CdC (031 320 30 00, r.mayer@kdk.ch)